



Motion condamnant les propos et le vote de M. Frédéric Lefebvre concernant la question de la reconnaissance de l'État de Palestine par la France.

La section de Montréal du Parti Socialiste Français condamne fermement la prise de position et les déclarations de Frédéric Lefebvre, député UMP de la 1^{ère} circonscription des Français Établis hors de France, concernant son vote contre la reconnaissance de l'État de Palestine par la France.

Les militants socialistes de Montréal tiennent à rappeler à M. Lefebvre que sa position sur cette question ne représente en aucun cas la position de la majorité de nos compatriotes en Amérique du Nord.

Les socialistes montréalais, en ligne avec les valeurs républicaines de notre pays, tiennent à souligner leur engagement pour une paix durable dans cette région et appellent M. Frédéric Lefebvre à s'abstenir de tenir des propos irresponsables qui augmenteront les tensions au sein de la communauté française en Amérique du Nord et qui compliqueront toute issue positive à ce conflit.

Motion adoptée à l'unanimité à Montréal le 3 décembre 2014

<http://www.ps-montreal.org>

Tel : +1 514 632 6804

Courriel : ramzisferi@ps-montreal.org